
令和６年８月定例教育委員会 会議録 

 

 

1 開催期日  令和６年８月２６日（月） 

        開会  午前１０時２３分 

        閉会  午前１１時０１分 

 

２ 開催場所  穴水町役場 ２階 ２０１会議室 

 

３ 出席者名  教育長               大 間 順 子 

        委  員（教育長職務代理者） 大 家 志 夫 

委 員             小 林 由紀子 

委 員                山 崎 与志雄 

               委 員            小 豆 竹 志 

 

        局 長            松 尾 美 樹 

        次 長           牛 谷 政 樹 

        係 長             朝  倉  恵  子 

係 長             島 崎 俊 崇 

 

  欠席者名  主 幹           東   重 雄 

 

 

４ 議  件  

議案第１８号 穴水町指定文化財の保存事業等に関する補助金交付要綱について 

報告第２０号 穴水町有形文化財の指定について 

報告第２１号 令和６年度 町奨学生の選考について 

 

 

５ 議事の経過について 

   事務局の進行により、教育長から、特に報告はなく、前会議録の承認を得た後、会議録署名員に大家委

員及び小林委員を指名し、承認されました。 

  審議に入り、議案第１８号及び報告第２０号から報告第２１号について説明があり、質疑応答が行われ、

了承及び承認されました。 

  次に、９月の定例教育委員会の開催期日を９月３０日（月）午前１０時と決め、閉会しました。 

 

 

 

 

 

＊ 主な質疑・応答等について 

 



 

 

８月 定例教育委員会議事録 

 

 

－ 教育長報告 － 

  おはようございます。本日も、どうぞ、よろしくお願いいたします。 

夏休みも終わろうとしております。今日までのところ、児童生徒は全員元気なことを報告させていただ

きます。 

教育委員会主催の行事も特にございませんでした。 

今後の台風に対する対応につきましては、明日の町校長協議会で、８月２９日（木）の登校日をどのよ

うに対応するか等、相談させていただこうと思っています。   以上です。 

 

  

 

 

 

教 育 長 何かございますか。 

      特にございませんか。 

 

全   員 ありません。 

 

 

 

－ 議事 － 

 

教 育 長 議案第１８号「穴水町指定文化財の保存事業等に関する補助金交付要綱について」お願いいた

します。 

 

松 尾 局 長 議案第１８号「穴水町指定文化財の保存事業等に関する補助金交付要綱について」説明 

       

教 育 長 委員の皆さん、何かございませんでしょうか。 

 

大 家 委 員 今まで文化財保護の補助金というものはどうしていたのですか。 

  

松 尾 局 長 実際には、今まで被害はほとんどありませんでした。 （途中省略） 

      今後は、きちんと定める方向で対応していきたいと考えております。 

 

（途中省略）  

 

教 育 長 皆さん、この件に関しましては、よろしいでしょうか。 

 



全   員 はい。 

 

教 育 長 ありがとうございます。 

      では、次に報告をお願いいたします。 

 

松 尾 局 長 報告第２０号「穴水町有形文化財の指定について」説明 

       

教 育 長 委員の皆さん、いかがでしょうか。 

      数がたいへん多いですので、これは通させていただいてもよろしいでしょうか。 

 

全   員 はい。 

 

教 育 長 ありがとうございます。 

      よろしく、お願いいたします。 

      では、次にお願いいたします。 

 

松 尾 局 長 報告第２１号「令和６年度 町奨学生の選考について」説明 

 

教 育 長 ありがとうございます。 

      現在返済中が１２名ということですね。 

 

（途中省略） 

 

教 育 長 よろしいでしょうか。 

      では次にその他、お願いいたします。「いじめ・不登校について」です。 

 

朝 倉 係 長 （詳細説明） 

 

（途中省略） 

 

教 育 長 今後も気をつけて見ていくよう、また、話しておきます。 

      次にその他のその他、お願いします。 

 

大 家 委 員 穴水小学校の仮設校舎が建って、テレビで見ていると非常に楽しみにしているのですが、穴水 

中学校と向洋小学校の修理ですが、例えば、今日も通ってくると、向洋小学校にブルーシート

がまだ体育館にかかっていますが、修理の予定はどのようになっていますか。 

 

島 崎 係 長 （詳細説明） 

 

大 家 委 員 穴水中学校の玄関等は。 

 

教 育 長 なるべく早め早めに対応してほしいと思っています。よろしく、お願いいたします。 



      よろしいでしょうか。 

     ご意見がないようですので、次は、９月の行事予定です。 

 

牛 谷 次 長 （９月行事予定について説明） 

      

（途中省略） 

 

牛 谷 次 長 ９月２７日（金）に教育委員代表者会がございます。大家委員、ご出席方、お願いできますで 

しょうか。 

 

大 家 委 員 出席いたします。 （途中省略） 

 

教 育 長 大家委員、どうぞ、よろしく、お願いいたします。 

他にございますか。 

 

全   員 ありません。 

 

牛 谷 次 長 では次回の定例教育委員会の日程です。 

 

（日程調整） 

 

教 育 長 では、次回の定例教育委員会は、９月３０日（月）午前１０時から、 

続いて、午前１１時１５分から臨時教育委員会を開催いたします。どうぞ、よろしく、お願い

いたします。  

他にございませんでしょうか。 

 

大 家 委 員 １０月の「少年の主張大会」ですが、次回の定例会の時には、詳細がわかりますか。 

 

松 尾 局 長 次回の定例会の時に、お示しさせていただきます。 

 

大 家 委 員 穴水小学校の運動会は、穴水小学校の今の運動場で開催しますか。 

 

教 育 長 今、穴水小学校の仮設校舎を見学に行きますとわかりますが、微妙です。できるだけ穴水小学

校で開催させてあげたいのですが、日をずらせないので、グラウンドの出来次第かと考えてお

ります。 

 

小 林 委 員 穴水小学校のマラソン大会は開催されますか。 

 

教 育 長 学校長は、開催に意欲を持っています。先日、歩いてみましたが、まだ道はガタガタですので、

まだ、わかりません。もうちょっと検討させてください。 

 

小 林 委 員 バスは通らないのですが、トラックが通る回数がすごく多く、怖いです。 



 

教 育 長 他に、いかがでしょうか。 

 

大 家 委 員 グッドマナーキャンペーンですが、例年退職校長会や教育振興会の先生方もキャンペーンに参 

加しているのです。それで報告しているのですが、この場所は、穴水小学校前だけですか。向

洋小学校前もやっていますよね。 

 

松 尾 局 長 向洋小学校は、信号の所でやっています。 

 

大 家 委 員 穴水中学校は。 

 

松 尾 局 長 穴水中学校でもやります。 

 

大 家 委 員 開催場所を、私に知らせていただければ、退職校長に連絡ができます。日と、時間と、場所が 

わかると非常に有り難いです。 

 

松 尾 局 長 様々な団体の長あてにご案内させていただいておりますが、教育振興会様あてにもお出しさせ 

ていただいてもよろしいでしょうか。 

 

大 家 委 員 私は、教育振興会の鳳珠支部の会長ですので、集約して、誰がどこに出たか、県へ報告してい 

ます。全員が参加するわけではありませんが、希望者ですが。 

 

松 尾 局 長 では、次回は来年になりますが、来年からは、大家先生にご案内させていただきます。今年は、 

今ある通知文をお渡しさせていただいてよろしいでしょうか。 

 

大 家 委 員 よろしく、お願いいたします。 

 

教 育 長 よろしく、お願いいたします。 

以上、これで定例教育委員会を終わりたいと思います。 

本日は、ありがとうございました。 

続いて穴水小学校の見学に行きます、１５分出発でよろしく、お願いいたします。 

 

 

以 上 
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